

Ibagué, 17 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2263

Bomberos apagaron incendio vehicular en el barrio Boyacá

La conflagración, según el reporte de las autoridades, fue producto de una falla eléctrica.

En la noche de este miércoles, el Cuerpo Oficial de Bomberos atendió de manera inmediata un incendio vehicular, que dejó como pérdida total el automotor que iba a ser utilizado por su propietario cuando se generó la emergencia.

“Dicho incendio fue atendido por tres unidades bomberiles de la estación Centro. Como reporte se tiene que dicha conflagración se presentó debido a una falla eléctrica”, informó Jean Pineda, director de Bomberos de Ibagué.

Durante la emergencia, se pudo establecer que el automotor de placas BHL 956 de Bogotá, se encontraba afuera de la vivienda de su propietario, por lo que la pérdida no dejó daños materiales u otras afectaciones.

Finalmente, se recomienda a los ibaguereños hacer el reporte de cualquier emergencia a la línea 123 para que estas sean atendidas por las autoridades pertinentes y no actuar sin conocimiento de causa, evitando heridas o la muerte.